

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

À partir du 1er février 2024, le Centre Hospitalier du Nord (CHdN) réorganise son service de Pédiatrie de proximité sur son site d'Ettelbruck. Il s'agit d'un service de consultation sans rendez-vous pour répondre aux besoins médicaux modérés à légers des jeunes patients.

Détails organisationnels et types d'urgences pédiatriques en résumé :

Horaires d'ouverture : Tous les jours de 8 heures à 20 heures

Qui peut être pris en charge ? Tous les enfants présentant des besoins médicaux modérés à légers.

Qui ne peut pas être pris en charge ? Le CHdN n'est pas équipé pour fournir les soins nécessaires dans les circonstances suivantes :

- Enfants arrivant en ambulance.
- Maladies graves nécessitant une hospitalisation.
- Enfants en détresse vitale.
- Enfants nécessitant des soins psychiatriques.

Pour ces cas, la KannerKlinik du Centre Hospitalier du Luxembourg (CHL), 4, Rue Nicolas Ernest Barblé, L - 1210 Luxembourg, reste le point de contact unique.

Accompagnement en consultation : Pour des raisons de sécurité et d'efficacité des soins, l'accompagnement de l'enfant est limité à un seul parent lors des consultations.

Les équipes du CHdN sont à l'écoute et à disposition pour fournir aux parents des informations spécifiques en cas de doute sur la gravité de la situation de l'enfant.

Le Dr Jean-Marc CLOOS, Directeur Médical du CHdN, a déclaré : « Nous sommes heureux de pouvoir marquer notre engagement envers la population du Nord et d'élargir notre offre de soins en pédiatrie de proximité. »

###

La Direction du CHdN.